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第３１３回 通常例会 
 

 

【日時】2022年 10月 20 日（木）12：30～13：30     

【例会場】ザ ロイヤルパークホテル アイコニック 東京汐留 

【例会出席】会員数 19名 名誉会員 6名   出席者 11名 ビジター 0 名 ゲスト 2名 

【出席率】57.9%       

【ニコニコ BOX】\9,000― 

 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 

 

 
                    司  会：杉崎吉則会員 

◇ 開会点鐘                                   鹿島孝夫会長 

◇ 斉唱：「奉仕の理想」 

◇ 会長挨拶                                    鹿島孝夫会長 
        昨日辺りから秋らしい天気が続いております。秋と言えば食欲、読書、スポーツの秋と言われていますが、 

        健康には皆様注意しながら、家庭や仕事、ロータリー活動も頑張って頂きたいと思います。 

◇ 幹事報告                                     梅澤武男幹事 
        ロータリーレートは月初に決まりますが、￥145 です。年次基金がこれによって出されます。事務局経由 

        の方は早めにお願い致します。世界ポリオデーの案内が来ております。是非ご参加お願い致します。日経 

        新聞にロータリーの広告が出ました。 

◇ 委員会報告・その他の報告 

   立堀佳男会員：PBG 委員会より 50 周年の祭事がグアムで有ります。参加される方はホテル、航空券は 

      早目の予約をお願いします。 

   大日方真会員：アートを通じて世界平和を願うチャリティー展に私の絵が出る事になりました。ご参加 

      頂ければと思います。 

◇ 出席報告 

◇ ビジター・ゲスト紹介 
  張夢頴さん(米山奨学生)：皆さんこんにちは。最近はとても良い季節なので 

    色々旅行を計画しています。自然と触れ合うのが好きです。人間は自然 

    と同じテンポで生活するのが良いので皆さんも自然と振れあいましょう 

     
 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

◇ にこにこ BOX                                 立堀佳男会員                                 

鹿島孝夫：米田様今日はどうぞよろしくお願い致します。 

梅澤武男：本日は米田様、卓話有難うございます。楽しみにしております。 

熊谷行裕：米田様、本日の卓話大変楽しみにしています。私もクラシック音楽が大好きで、しかも豊田通商 

     さんには仕事で大変お世話になっています。どうかよろしくお願いします。 

立堀佳男：委員会報告でも言いましたが、PBG50 周年で皆さんもグアムに行きましょう。 

山本直道：米田様本日はようこそお越し下さいました。よろしくお願い致します。今日はロータリーバッジ 

     を忘れてしまいました。「逆」ニコニコです。 

飯坂晃：米田様今日は卓話よろしくお願いします。 

 

◇ 卓話『文化的な街づくりについて』                   

                                              米田孝幸 様 

     

まずは自己紹介をさせて頂きます。私はクラシック音楽が大好きで今週もコンサー 

      トにいく予定です。ピアノは奨学生と張り合えるくらいに弾けるようになりました 

      7 年目になります。他は絵を描いたりスポーツをすることも好きです。私は豊田通 

      商に勤めて、その間ドイツのデュッセルドルフやハンガリーのブダペストに駐在し 

      た経験から、次に何がやりたいかと考えた時に、街づくりをしたいと思いました。 

      ヨーロッパを全て肯定するわけではありませんが、文化の情勢を絡めた街づくりを 

することにより、色々な方に魅力を感じて頂ける街づくりが出来ていると思ってい 

まして、日本も外から見た魅力を散りばめた街づくりをしたいと思いました。ワル 

シャワを例にあげますと、小さい町何もないのですが、5 年に 1 度のショパンコン 

      クールがあり、そんなに街づくりが発展しているわけでは無いのにイベントを上手く 

活用しているのです。ハノーファーも見本市が毎年開かれ、そこに人が来場するの 

      を活用して街づくりをしています。そこでどのようにして日本も街づくりをしていっ 

      たら良いのかを考えた時、美しい街、発信力のある街、成長し続ける街などを発信し 

      ていければ良いのではないかと考えました。そして街づくりの中心には文化を置いて進めていかなければなら 

      無いのではないかと。もっとニュートラルに色々なものを見た上で判断していかなければ日本にずっといた人 

      の意見だけではほかの国や地域の人を惹きつけられないのではないかと考えました。文化という土壌はしっか 

      りあるので、それを元に発信していければ良いのではないかと思います。そして教育も大切だと思っています。 

      しかし街づくりは 5 年 10 年で出来るものではなく、100 年単位で考えていかなければならないと思います。 

      そのために発信して仲間を作っていき、色々な方とどうやって沢山の人が住みよい街を住みよい国を作ってい 

      くのかを真剣に議論していけるオープンな街、オープンな国が出来ていけば良いと思っていますし、日本人が 

      笑顔で生活できる国にしていきたいと思っています。全ての人が楽しく、豊かになれる環境を皆さんと作って 

      いきたいのです。 

 

 

 

 

 

 

                       

 

◇ 講評                                    鹿島孝夫会長 
 米田様有難うございました。米田様のバイタリティーが素晴らしいと思いました。米田様と同じ様に考え 

 ていらっしゃる方は沢山いると思いますので、そういう方と合わせてこの先 100 年良い日本を作ってい 

 って欲しいと思いました。 

◇ 開会点鐘                                  鹿島孝夫会長 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇   １２月２２日  クリスマス例会 

 

 

 

 
 鹿島孝夫会長 

 
  梅澤武男幹事 

 
  大日方真会員 

 
  立堀佳男会員 

 
愛知とし子副会長 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇１１月 ３日    休会 

◇１１月１０日   １２：３０～１３：３０ 

◇１1 月１7 日   １２：３０～１３：３０ 

◇１1 月２4 日   １２：３０～１３：３０ 

◇１０月２７日    休会 

◇ ８月２５日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ７月２８日   納涼例会 

◇ ５月１３日   地区大会 

◇１２月１６日   クリスマス例会 

◇１２月２３日    休会 

◇１２月３０日    休会 


